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BM für Finanzen 

Anfragebeantwortung 
 
 
Frau Präsidentin 
des Nationalrates 
Mag. Barbara Prammer  Wien, am     Juli 2013 
Parlament 
1017 Wien GZ: BMF-310205/0187-I/4/2013 
 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 

 

 

Auf die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 15097/J vom 13. Juni 2013 der 

Abgeordneten Rupert Doppler, Kolleginnen und Kollegen beehre ich mich Folgendes 

mitzuteilen: 

 

Zu 1. bis 4.: 

Sachverständige werden in vielen Teilen des Verantwortungsbereichs des 

Bundesministeriums für Finanzen herangezogen. Zur Ermittlung der Daten der gestellten 

detaillierten Fragen für einen nahezu fünfjährigen Zeitraum müsste eine sehr große Zahl von 

Akten aus der gesamten Legislaturperiode herangezogen werden. Aufgrund des damit 

verbundenen unverhältnismäßigen Verwaltungsaufwands muss daher von einer 

Beantwortung Abstand genommen werden. 

 

Zu 5.: 

Es wurden immer die einschlägigen Bestimmungen des BVergG 2006 eingehalten. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen  

14787/AB XXIV. GP - Anfragebeantwortung  (elektr. übermittelte Version) 1 von 1

www.parlament.gv.at




